

クジラ通信 11月号



vol.001

小さな目のクジラもオープンして約1ヶ月が経ちました。

新しいお友だちも増え、小学一年生から高校一年生までの子どもたちが元気に通ってきています。

「ただいま!」、「おかえり!」

「今日はどこへ行きたい?」、「何をして遊ぼうか?」

そんな子どもたちとのやりとりから、小さな目のクジラの日が始まります。自分で決める機会が少ない子どもたちに「楽しいこと」を選び、決めることから自分の意見が言えることの面白さを知ってもらいたい、私たちスタッフはまず子どもたちの意見を聞くようにしています。 天気が良い日は、できるだけみんなで公園にでかけ、ボール遊びや鬼ごっこなどをして外遊びを楽しみおもいっきりからだを動かしています。

そして土曜日、「今日はどこへ行くの?」 通ってくる子どもたちは朝からワクワク、ドキドキ・・・ 小さな目のクジラでは、とにかくみんなで出かける! 先月は少年化学文化会館のイベントに参加したり、電車を見に行ったりしました。 子どもたちが好きな場所はいっぱい、11月もたくさんのお出かけを予定しています。

今月から第1・第3土曜日に音楽療法士の川内野清華先生をお呼びして、音楽を活用した療育プログラムを始めました。

子どもたちは、歌ったり、踊ったり、音楽が大好きです。

「視て、聞いて、触って etc」生涯を通じて豊かな感性を養う・・・♪ 🎵 🎶

そう願って始めました。

ぜひ、ご参加ください。



❖ 今月の野外活動の予定

★ 11月 9日 (土曜) は、・・・ ロボットと一緒に遊ぼう!

早良区百道の「ロボスクエア」と「防災センター」に出かけます。

★ 11月30日 (土曜) は、・・・ 動物と触れ合おう!

新装なった福岡市の「動物園」に出かけます。

※天候により変更する場合があります。予めご了承ください。